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 Aos  quatro  dias  do  mês  de  junho  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  a  plenária  do  Conselho 
 Municipal  de  Meio  Ambiente  –  COMUMA  reuniu-se  de  forma  ordinária,  conforme 
 convocação  prévia,  nas  dependências  do  Grupo  Escoteiro  Jacui  com  início  às  nove  horas  e 
 quinze  minutos  em  segunda  chamada,  e  com  a  presença  dos  seguintes  Conselheiros  :  Srª 
 Rosane  Brandão,  Representante  da  Secretaria  de  Educação,  Sr.  André  Pereira  da  Silva, 
 e  Srª  Jordane  Pereira,  representantes  da  CDL  Srª  Fernanda  Buffleben  Colovini,  Marcelo 
 de  Souza  da  Silva  e  Fernando  Araujo  Nunes,  representantes  da  Secretaria  de  Meio 
 Ambiente,  Sr.  Gomercindo  Daniel  Filho,  representante  da  Associação  dos  Moradores  da 
 Vila  Aços  Finos  Piratini,  Jorge  Luiz  Wolff,  representante  da  Associação  dos  Moradores  da 
 Vila  Aços  Finos  Piratini,  Srª  Debora  Cheila  Porto  Cassol  e  Srª  Josiane  S.  Oliveira, 
 representantes  da  ONG,  Sra,  Sr.  Paulo  Jorge  Lopes  Marek,  representante  do 
 Planejamento  Urbano,  Sr.  Walter  Virtuoso  representante  das  instituições  de  Ensino. 
 FALTAS:  Sr.  Ariel  Vargas  Coelho  e  Srª  Marta  Jaqueline  Lima,  representante  das 
 Indústrias,  Sr.  Paulo  Henrique  Damasceno  Machado  e  Srª  Ana  Maria  Salvador, 
 Representantes,  respectivamente,  da  Secretaria  de  Meio  Ambiente  e  da  Educação,  Sr.  Luis 
 Carlos  Ferreira  dos  Santos  ,  representante  da  Secretaria  de  Cultura.  Visitantes:  Vereadora 
 Paula  Inaja  Vieira  e  Peter  Albert  da  CNA.  De  imediato  o  Presidente  abriu  os  trabalhos 
 conferindo  o  quórum  e  dando  boas-vindas  e  agradecendo  a  presença  de  todos,  em  seguida 
 colocou  em  discussão  a  ata  da  última  reunião  não  tendo  o  que  discutir  colocou  em  votação, 
 restou  aprovada  por  unanimidade,  ressaltando  que  a  ata  é  colocada  no  site  do  conselho 
 logo  após  a  reunião  para  apreciação  e  conhecimento  de  todos,  saudou  em  especial  a  nova 
 conselheira  Jordana  da  CDL  e  aos  visitantes.  O  Presidente  deu  andamento  com  a  pauta 
 referente  a  leitura  das  correspondências  recebidas  e  emitidas,  (disponibilizadas  como  anexo 
 a  esta  ata),  feitas  pelo  próprio  Presidente,  tendo  em  vista  a  falta  da  conselheira  Secretária 
 Marta  Jaqueline.  Na  ordem  do  dia  o  Presidente  abriu  a  discussão  sobre  o  Fórum  Municipal 
 de  Resíduos,  em  relação  à  data  de  realização,  várias  foram  as  intervenções  a  restou 
 aprovado  por  unanimidade  que  esta  pauta  retornará  na  reunião  de  agosto  para  definição  da 
 execução  ou  não  deste  evento  ainda  em  2024.  Prestação  de  contas  foi  lido  extrato  da  conta 
 do  FMMA  com  os  seguintes  valores:  Saldo  em  3  de  junho  de  2024,  R$  54.829,86,  tendo 
 como  entrada  R$  1.281,88  de  taxas  e  saídas  R$  1.910,29  para  pagamento  do  Sysnova.  Em 
 Assuntos  Gerais,  o  senhor  Peter  Albert  apresentou  proposta  de  projeto  nas  Escolas  tratando 
 de  reciclagem  iniciando  pelas  Escolas  Assis  e  Piratini,  e  abriu-se  a  discussão  com  maioria 
 dos  presentes  se  pronunciando  sobre  o  tema  de  alta  relevância  e  que  devemos  incentivar  os 
 alunos  para  o  cuidado  com  a  deposição  e  diminuição  da  geração  dos  resíduos,  foi  sugerido 
 também  a  Escola  Mônica  que  está  localizada  na  Vila  AFP,  foi  aprovado  parceria  com  o 
 COMUMA  na  pessoa  do  Conselheiro  Marcelo  que  é  do  Departamento  de  Educação 
 Ambiental  da  Secretaria  de  Meio  Ambiente  de  charqueadas,  a  vereadora  traz 
 questionamento  sobre  a  audiência  pública  que  ocorreu  no  CDL,  foi  informado  que  não  partiu 
 deste  colegiado  mas  sim  do  conselho  da  Cidade,  o  Conselheiro  André  traz  questionamento 
 sobre  deposição  de  resíduos,  já  em  via  pública  nos  logradouros  Distrito  Federal  com 
 deposição  de  Bag  de  resíduos  sólidos  urbanos  e  na  Livino  Andriotti  deposição  de  metais, 
 após  várias  intervenções  foi  aprovado  envio  de  ofício  para  SEMMA  solicitando  informação 
 da  regularidade  destes,  o  conselheiro  Gomercindo  trouxe  a  pauta  sobre  a  construção  predial 
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 em  área  de  domínio  do  DAER,  após  inúmeros  comentários  entendeu-se  que  não  é  de 
 competência  deste  colegiado  esta  demanda,  o  conselheiro  Presidente  fez  um  relato  do 
 trabalho  dos  Escoteiros  no  que  tange  da  produção  de  sabão  liquido  e  em  barra  pelos 
 escoteiros  declarando  que  produziram  mais  de  1.150  litros  de  sabão  e  mais  de  600  barras 
 de  sabão  para  ajuda  humanitária  para  os  necessitados  das  enchentes,  receberam,  muitos 
 elogios  do  presentes.  Encerramento:  O  presidente  agradeceu  a  presença  de  todos  e 
 desejou  uma  ótima  semana  para  todos  com  muita  saúde  a  alegrias  e  não  tendo  mais  o  que 
 constar,  eu  Fernando  Araujo  Nunes,  lavrei  a  presente  ata  que  vai  assinada  por  mim,  sendo  a 
 assinatura dos demais a lista de presença em anexo. 

 Fernando Araujo Nunes 
 Presidente 
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